



Municipalité
d'East Broughton

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Gaoduc Vallée-Jonction/ Thetford Mines

**« C'EST UNE BONNE NOUVELLE POUR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE
D'EST BROUGHTON », KAVEN MATHIEU**

East Broughton, le 14 décembre 2010 – Le maire de la municipalité d'East Broughton, Kaven Mathieu, se réjouit de l'annonce de la construction d'un gazoduc reliant Vallée-Jonction et la région de Thetford. « C'est une journée extraordinaire qui vient de s'inscrire dans l'histoire de notre région et de notre municipalité. À partir de maintenant, nous aurons un outil de plus pour travailler au développement économique de notre municipalité », d'affirmer Kaven Mathieu.

Le maire Mathieu soutient également que l'arrivée du gaz naturel dans sa municipalité permettra aux entreprises broughtonaises d'être davantage concurrentielles en ayant la possibilité de réduire leur coût d'énergie. « En plus de représenter une source d'énergie verte, le gaz naturel va permettre aux entreprises de chez nous d'avoir accès à une source d'énergie abordable et d'être beaucoup plus compétitives. Cela va également nous permettre d'attirer de nouvelles entreprises et de mettre en valeur notre parc industriel positionné sur un artère routier principal qui est la route 112 », d'ajouter le maire.

Enfin, Monsieur Mathieu tient à souligner le travail du comité co-présidé par Luc Berthold et Claude Gosselin qui a travaillé sur le projet du gazoduc. « Félicitation au comité de travail, aujourd'hui on peut dire mission accomplie », conclut-il.

- 30 -

Renseignements :

Cabinet de la mairie – Municipalité d'East Broughton
Kaven Mathieu, maire
Téléphone : 418-427-2608
Cellulaire : 418-814-9289
kavenmathieu17@msn.com